

pro interplast, Sonntag, 21. April 2024

Einsatz Benguela in Angola 2023

Da der diesjährige Einsatz mein erster hier in Angola, im Südwesten Afrikas, gewesen ist, wurde ich sehr höflich darum gebeten, als "Greenhorn" der Mannschaft den diesjährigen Einsatzbericht von unserer Reise zu verfassen.

Nachdem mein Kollege Christian Brandtner und ich uns aus Salzburg auf den Weg gemacht haben, trafen wir in Dubai auf die Stammmannschaft um unseren Einsatzleiter Dr. Dr. Thomas Clasen und seinem Team, die von Köln aus angereist waren.



Nach drei Jahren Corona-Pandemie bedingter Pause war es für Alle wieder ein kleines bisschen wie ein Neustart mit neugieriger und gespannter Erwartung, ob und wie sich die Gesamtlage in diesem Land in den drei Jahren



verändert hatte. Das vorrangige Ziel des Einsatzes war wie bei allen medizinischen Reisen ins Ausland, den Menschen, die zum Teil von sehr weit gekommen waren, die medizinische Versorgung zukommen zu lassen und ihre angeborenen Fehlbildungen zu behandeln. Insbesondere konzentrierten wir uns auf die Behandlung von Kindern und Jugendlichen mit Lippen-Kiefer und Gaumenspalten.

[Vollständiger Bericht zum Downloaden](#)